
          7 月 14 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        弓野会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日で発足して第 2回目の例会ということで、本当に

いろいろな意味で頭が痛い状況です。 

今思えば、13 年前に会長をやった時は、かなり熱く燃

えていました。例会日の夜に集合し、皆で遅くまで会話

をしたことが懐かしく思い出されます。大先輩の意見を

聞いたりして、ロータリーのことを教えていただきまし

た。今とは状況がだいぶ違うと感じています。 

会長 2回目の今回は、少し気が抜けてしまっていると

ころがあるように自分では思います。しかしこれでは、

後に続く若い人たちに示しがつきません。自分を戒めて

いる今日この頃です。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告         川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 九州豪雨災害義援金を地区に 29,000 円（1人あたり

1,000 円）お振込いたしました。 

l ミニバス協会の方から連絡をいただき、大会につい

て、土曜日に弓野会長がお話しすることになりまし

た。 

l 前年度事業報告と今年度事業計画を早めに事務局

までお願いいたします。 

l 7 月 15 日、会長幹事会です。 

l 7 月 18 日、ロータリー財団研修会がつくばで開催さ

れます。鈴木委員長が出席予定です。 

l 7 月 19 日、奉仕研究会がオンラインで開催されます。

荒川会員の会社にておこなう予定です。 

 

 

 

出席報告      小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 19 名 10 名 73.07％ 7 名 100％ 7 名 

 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 2年 07 月 21 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 委員会方針 

 
次 回 例 会：令和 2年 07 月 28 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 委員会方針 

（ 

 

 

 

 

■会 長  弓 野 博 司 ■副 会 長  荒 川 浩 信 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² よろしくお願い致します。 

弓野会長・川村幹事 

² 弓野年度方針に基づく運営について、よろしくお願

いします！ 

髙島章行・木本貴一・塩谷和宏・山本忠安・ 

星勝治・石川國博・千葉省三・朝日正道・ 

石川悟・荒川浩信・鹿志村高道・川﨑健輔・ 

千葉隆一・小笠原邦浩・佐藤信彦・小野瀬裕・ 

鈴木幸一 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 32,000 円 累計額 58,000 円 

 

 

 

プログラム 

 

前幹事へバッジ授与    1 年間お疲れ様でした 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブフォーラム 

今年度クラブ運営について      弓野会長 

l 今日は、今年度予算についてご説明いたします。 

l まず、奉仕活動資金です。奉仕活動は、すべてニコ

ニコBOXからの収入で賄われることになりますので、

いかに重要かとご理解いただきたいと思います。 

l 1回の例会で、29,500円集めると予算立てしました。

トータルしますと1年間で1,298,000円になります。 

l この予算を死守することにより、繰越金を残し、60

周年記念事業に充てられるようにしたいと思いま

す。 

l 支出ですが、地区補助金事業として 5万円としまし

た。地区でお知らせいただいた、コロナ対策医療支

援に手を上げることにしました。 

l 次に、運営資金です。 

l こちらは、皆さんにいただいている会費が収入とな

ります。どうぞ皆さん会費を納めていただけますよ

うお願いいたします。 

l 今年度は 1名増強する予定でいます。 

l 記念事業絡みで、諸経費振替収入として、50万円予

算立てしました。 

l 今年度は前期繰越金が非常に少ないです。理由は、

60周年記念事業の特別口座に振替したからです。で

すので、私の年度では絶対に赤字には出来ません。 

l 支出ですが、例会費が大きいです。主に食事代です。 

現在は要害クラブが使えませんので、今は少しでも

節約したいと思います。 

l 親睦活動費は、今年度は申し訳ないですが、少し減

額させていただければと思います。 

l 今年度の予算は、非常に厳しいことを皆さんご承知

いただきたいと思います。60周年記念事業に残せる

ようにしていきたいと思います。 

l どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


